

Punschstand

Wir laden sehr herzlich zu unserem alljährlichen Punschstand sowie zum Bratwüstelsonntag am 1. Adventwoche ein!
Der Reinerlös wird zum Ankauf von Feuerwehrausrüstung verwendet.



Info Spendenabsetzbarkeit

Seit 01.10.2017 ist die Spendenabsetzbarkeit neu geregelt und wird direkt von der Feuerwehr an das Finanzamt gemeldet. Sofern dies von Ihnen gewünscht wird, bitten wir Sie, bei der Überweisung den Vor- und Nachnamen sowie das Geburtsdatum anzugeben.

Bankdaten:

FF-Reichenau i.M.
IBAN: AT48 3411 1000 0191 8770

Impressum:

FF-Reichenau i.M.
Gewerbezeile 1
4204 Reichenau

HBI Roland Lichtenauer
Inhalt & Layout: Felix Kernecker

Notruf 122

Leistungsprüfung THL

Am 18. Oktober konnte nach eingehenden Vorbereitungen das technische Hilfeleistungsabzeichen zur vollsten Zufriedenheit des Bewerberteam erfolgreich abgeschlossen werden.

Insgesamt konnten jeweils 5 Abzeichen in Bronze und Silber erreicht werden.

Die Übergabe fand im feierlichen Rahmen im Beisein von Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Ing. Johannes Enzenhofer und Bürgermeister Peter-Paul Rechberger im Anschluss im Gerätehaus statt.

Herzliche Gratulation und vielen Dank für eure Einsatzbereitschaft!



Impressionen



FF-Reichenau im Mühlkreis



retten

löschen



bergen

schützen



ff-reichenau.at



Liebe Reichenauerinnen und Reichenauer!



Das Jahr 2024 neigt sich dem Ende, daher möchte ich Ihnen in diesem Folder einen kurzen Rückblick über die wichtigsten Ereignisse in unserer Wehr im vergangenen Jahr geben.

In den Sommermonaten sorgte die diesjährige große Wespenpopulation für ein erhöhtes Einsatzaufkommen. Insgesamt 70 mal mussten die Einsatzkräfte ausrücken, um Wespenester zu entfernen, da diese für die Bevölkerung eine Gefährdung darstellten.

Auch im vergangenen Jahr konnten wiederum zahlreiche neue Ausrüstungsgegenstände angekauft werden. Besonders hervorzuheben ist der Ankauf eines Rollcontainers mit Spezialausrüstung für die effiziente Brandbekämpfung auf Fluren und in Wäldern, um für die Gefahren der immer trockener werdenden Witterungsperioden gewappnet zu sein. Die Mannschaft wurde auf dem neuen Gerät bereits ausführlich eingeschult, um im Ernstfall die Sicherheit gewährleisten zu können.

Ohne Ihren wertvollen Beitrag wären derartige Anschaffungen nicht möglich. Aus diesem Grund möchte ich mich im Namen der FF-Reichenau sehr herzlich für Ihre großzügige Unterstützung bedanken, mit der wir unsere Ausrüstung auf dem neuesten Stand halten können.

Mit besonderem Stolz erfüllt mich unsere Jugendgruppe, in welcher 20 hochmotivierte und interessierte Jugendliche hervorragende Arbeit leisten und das Fundament für die zukünftige Schlagkraft unserer Wehr sicherstellen.

Die Kameradinnen und Kameraden der FF-Reichenau i.M. wünschen Ihnen eine gesegnete Weihnachtszeit und alles Gute und viel Gesundheit für das Jahr 2025!

Roland Lichtenauer, HBI

Einsatzstatistik der FF-Reichenau bis 31. Oktober 2024:

99 Technische Einsätze
7 Brandeinsätze

Dafür wurden seitens der Kameradinnen und Kameraden der FF-Reichenau rund **650 Stunden** aufgewendet.

Für Schulungen, Übungen, Bewerbe, Ausbildungsvorbereitung, Instandhaltung und Pflege des Feuerwehrhauses sowie der Geräte und Fahrzeuge wurden bis Ende Oktober 2024 über **7.300 Stunden** freiwillig geleistet.



Wald- und Vegetationsbrände führen auf Grund der immer heißeren und trockeneren Klimaperioden zu einem vermehrten Einsatzaufkommen in Oberösterreich.

Aus diesem Grund entschloss sich die Feuerwehr Reichenau im Jahr 2024 einen eigens für dieses Einsatzszenario konzipierten Rollcontainer anzuschaffen. Darauf sind neben speziellen Löschrucksäcken, Schläuchen und Werkzeugen auch spezielle Pumpen zur Löschwasserförderung aus kleinen Gewässern untergebracht.

Die Anschaffungskosten betragen rd. 12.000€ und wurden ausschließlich aus Eigenmittel der Feuerwehr Reichenau finanziert.

Im Rahmen eines Übungsnachmittages am 06. September konnte sich die Mannschaft nach einer kurzen theoretischen Einführung in die Waldbrandbekämpfung auch in der Praxis mit den neuen Gerätschaften vertraut machen.



Auch die Feuerwehrjugend kann auf ein erfolgreiches und ereignisreiches Jahr zurückblicken. Insgesamt konnten 12 Leistungsabzeichen erfolgreich abgelegt werden. Darunter 3 Feuerwehrjugendleistungsabzeichen in Bronze und Silber sowie 9 Feuerwehrjugendwissenstestsleistungsabzeichen ebenso in Bronze und Silber. Herzliche Gratulation!

Auch der 24h Jugendtag mit zahlreichen realitätsnahen Übungen und einem Besuch der Schifffahrtspolizei in Linz war ein besonderes Highlight für die 20-köpfige Jugendgruppe.

